

# Chorfenster auf Reisen



Das Chorfenster aus der Kirche Stavenow wird Freitag im Perleberger Museum abgebaut. Foto: Hanno Taufenbach

**Perleberg/Karstädt** • Eines der größten und eindrucksvollsten Chorfenster der Prignitz geht auf Reisen: das Chorfenster aus der Stavenower Kirchenruine.

Nachdem das wertvolle Stück seit Juni 1996 im Perleberger Museum in der Galerie am Schuhmarkt 1 ausgestellt war, soll es nun zunächst ab Freitag in das Amt Karstädt. Notwendig wird der Umzug, weil die Stadt Perleberg das Haus zum Verkauf ausgeschrieben hat. Bereits 1972 hatte die Denk-

malpflege Schwerin das Fenster sicher gestellt. Trotz einiger Beschädigungen dürfte das Fenster von großem Wert sein, meint Museumsleiter Reinhard Spieß. Vor allem die handwerkliche Arbeit sei hervorragend. Ferdinand Müller, Glasmalerei Quedlinburg, hat das Fenster 1906 angefertigt. Es zeigt die Auferstehung Jesus Christus.

über seinen endgültigen Verbleib wurde noch nicht entschieden. Geplant ist, es auch künftig öffentlich zu zeigen.